



EN LA MESA LOS REPRESENTANTES DE ÁMBITO PÚBLICO Y EL RUBRO MINERO.

Representantes de 10 mineras sostienen encuentro con autoridades regionales

REUNIÓN. *Hablaron de desarrollo, empleabilidad, compromiso con el medioambiente, vinculación con la comunidad, entre otros.*

El salón de honor de la Delegación Presidencial de Atacama se desarrolló una jornada de diálogo entre 10 de empresas de gran y mediana minería y representantes del Gobierno, como son el delegado presidencial, la seremi vocera de Gobierno, el seremi de Minería, la seremi de Economía, Fomento y Turismo y el seremi del Trabajo y Previsión Social.

En esta reunión se abordó la importancia de la conversación con las empresas en pro de mejorar el desarrollo de la región, conocer sus nudos críticos, las condiciones laborales, contratación de trabajadores y trabajadoras regionales y enfoque de género, mejora de la mano de obra calificada, a través de capacitaciones, uso

de la Franquicia Tributaria, vinculación con la comunidad, entre otros. Mientras que, por su parte las empresas señalaron la importancia de mejorar la seguridad y su compromiso con el avance regional, además de destacar el buen diálogo con el Gobierno, lo que ha sido relevante para avanzar en los procesos.

En la instancia participaron Atacama Kozan, Minera Carola-Coemin, Kinross Chile, Candelaria, Fenix Gold, Gold Fields, Capstone Copper, Pucobre, Compañía Minera del Pacífico y Barrick. Esta mesa también responde a los lineamientos entregados por el Gobierno y el Gabinete Pro Crecimiento y Empleo, donde se espera poder mejorar las condiciones para las familias de Atacama. ❧